



すぎた かんいちろう
枚田 勘一郎

大希産業株式会社 代表取締役

地域の文化や歴史を重んじ、後世にもその良さを伝えていきたいと考えています。

○プロフィール

《経歴》

大学卒業後、サンフランシスコの建築会社とホテルに勤務。帰国後、継ぎ手メーカーで世界 5 か国に特許を持つ水道会社に就職。退職後、本格的にスギタグループの経営に携わる。

2001 年、不動産の仲介・売買・管理などを専門とするスギタハウジング株式会社の代表取締役社長に就任。2003 年には大希産業株式会社、2014 年には枚田株式会社の代表取締役社長に就任し、グループ企業の代表となり現在に至る。

2004 年から大阪府城東警察署協議会委員、2006 年から西日本高速道路テナント QSC 評価委員会の関西ブロック委員を務める。東日本大震災後には、関西電力の依頼でサービス懇談会委員を務めるとともに、東成区の社会福祉法人の評議委員、城東納税協会の常任理事を務める。

2016 年には城東区の防犯協会の副会長及び選挙管理委員会の委員を務め、2017 年には地域・歴史・文化活動などが評価される「第 20 回なにわ大賞特別賞」を受賞。2018 年、一般社団法人大阪土地協会の副理事長に就任。

《対応可能業務》

空き家対策、地域再生

《業務エリア》

近畿圏内

《取組実績》

本社がある大阪市城東区にて、「がもよん」の愛称で親しまれる蒲生四丁目の古民家再生事業を仕掛け、下町の風情や古くからの町並みを生かしつつ、古民家・蔵を改修し、飲食店等として再生させる「古民家再生プロジェクト」として町の活性化を図っています。そして現在は、そのプロジェクトを旭区にも広げ、進めています。

また、大阪市北区曾根崎新（北新地）の弊社所有地内生活道路の路地を「蜷楽通り（けんらくとおり）」と名付け、路地に面する14店舗と共に、北新地を愛する人々に楽しんで頂けるよう約200個の提灯を設置し特別な空間の創造と賑わいを提供しています。

平成28年5月には蜷楽通り内に「商売繁盛」「良縁萬来」「勝運」「肝腎良好」を御神徳とする神社「曾根崎恵美寿社（御祭神：曾根崎恵美寿）」を創建。現在、「新地のえべっさん」として親しまれ、多くの方々に参拝されています。

<https://www.sugita-j.com/>